

# 皆さまへ 2021年の展望

## 仕事を増やして前橋に人を呼ぶ!

- テクノロジーが社会の課題を解決するまち「スーパーシティ」を目指します。
- ジョブセンターまえばしや創業センターを拠点に就職・起業支援を進めます。
- テレワーク環境整備の支援などにより、市内に人や企業を呼び込みます。
- 企業のIT化や設備投資も引き続き支援し、企業の生産性アップを応援します。
- IT人材が集まるまちになります。

## 赤城の魅力、スローシティで移住促進!

- コロナ禍で首都圏からの移住希望が増えています。スローシティとしての魅力を高めます。
- 農業・観光・森林・環境を活用した地域活性化に取り組みます。
- 道の駅を中心とした直売所ネットワークを地域振興に活用します。
- 農業のブランド化や6次産業化、特産品開発を進めます。
- 家畜伝染病対策を進めるとともに、有害鳥獣駆除に努め、農業と暮らしの安全を守ります。



市立前橋高書道部の皆さん

うんがいそうてん  
雲外蒼天

困難を乗り越えれば青色が望めるという意味

## 市民の多様な学びを支える!

- 学習用端末を児童生徒に1人1台支給し、子どもの個性を伸ばす学びがスタート。
- 休校中や不登校児童生徒の学びもサポート。
- 明桜中がいよいよ開校します。
- 学校の施設やトイレも改修していきます。
- 地域寺子屋事業や里山学校により、学習環境も充実します。
- 永明公民館・図書館永明分館が完成します。
- 明寿大学など生涯学習を支援します。

## 結婚・出産・子育てを応援!

- 結婚を望む人の出会いのキッカケづくりや相談支援を通じて、希望実現を応援します。
- 不妊不育症治療への支援により、子どもを産み育てたいという望みを叶える後押しをします。
- 保育施設における3歳未満児の定員増や児童クラブの充実を図ります。
- 病気の子どもを預けられる病児保育施設は4カ所体制で仕事と子育ての両立を支援します。

## 健康寿命を延ばす医療健康都市!

- 全国に誇る医療環境を支える病院を支援し、市民の健康を守ります。
- 日赤跡地の夜間急病診療所新築を進め、休日・夜間の医療体制の充実を図ります。
- 救急搬送の迅速化と高度化に向けて取り組みます。
- データヘルス計画に基づく健康指導や各種検診の受診勧奨により、市民の健康寿命の延伸を図ります。

## 便利な交通環境と安全なまちを作る!

- 自宅送迎のデマンド交通に取り組みます。
- 自動運転バスやシェアサイクルも継続します。
- JRと連携して交通における便利なキャッシュレス決済を開始します。
- 道路・水路の整備や補修、避難所環境を整備します。
- 防犯灯や防犯カメラの設置を通じて、市民の暮らしを守ります。

新年あけましておめでとうございます。市民の皆さんにおかれましては、輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年、私たちは新型コロナウイルス感染症の感染拡大という未曾有の事態に直面しました。市民の皆さんは、コロナ禍で悩み、苦勞されながら、日々の暮らしや活動のあり方を模索した一年であったと感じております。こうした状況の中、市役所では医療現場や新型コロナウイルス感染症の影響を受けた事業者への支援、特別定額給付金の速やかな給付、プレミアム付商品券の販売、休校中の子どもたちへの学習支援など、市民の生活や地域経済を守るため、さまざまな取り組みを進めてまいりました。しかし、それらはすべて税金を元にした予算であり、大切にしなければなりません。私も悩みながらの市政運営でした。

その一方で、私たちは新型コロナウイルス感染症を教訓として、前橋市を良き方向へ進ませねばなりません。リモートワークやテレワークの普及により、働き方に革新がもたらされ、東京一極集中から地方分散の動きが出ています。これは若者や企業を前橋に呼び戻すチャンスです。都会にはない前橋・赤城の自然やまちの緑は大きな宝物です。また、他都市に先駆けて取り組んできた自動運転バスやAI乗り合いタクシーなどの新たな交通サービス、そして、子どもたちが自分専用の学習用端末を活用しながら学べる教育環境、これら全てが前橋市の魅力になります。

こうした新型コロナウイルス感染症による変革と前橋市の強みを活かした政策目標が「スローシティ」と「スーパーシティ」です。自然や歴史文化、伝統を守りながら、ゆとりある質の高い生活や食文化、環境と調和した新たなまちづくりを目指す「スローシティ」と、デジタルテクノロジーで暮らしの便利を実現する「スーパーシティ」を組み合わせることで、他に例のない新しいまちづくりを進めていきます。

しかし、市役所だけではその社会を実現することができません。皆さんの知恵が、行動が、まちづくりには必要です。今こそ私たちは共に新たな挑戦のステージに向かって、大きな一歩を踏み出すときです。市民の皆さんができる限りの勇気をもって前橋のために、そして自らの幸せのために歩み続けることを願っております。

結びに、皆さんにとりまして、本年が素晴らしい一年となりますようお祈り申し上げ、新年のあいさつとします。

山本 龍

あけましておめでとうございます

本年も、住民意見の集約と反映などを通じ、市政の発展に努めるとともに、コロナ禍の対応について市行政とも協力して、市民皆様の安全安心のために尽くしてまいります。

皆さまのご支援とご協力をお願いいたしますとともに、ご健康とご多幸を心から祈念いたします。

前橋市議会議員一同

あけましておめでとうございます

新型コロナウイルス感染症への対策は続きますが、このような時こそ、日頃からの心のつながりを生かし支え合う地域にしていきたいでしょう。

皆さまのご理解・ご協力をお願いいたしますとともに、ご健康とご多幸を心から祈念いたします。

前橋市自治会連合会